

「平尾祭⑦～フィナーレ・二日目模擬店編～」



10月12日(土)16時「食の祭典 平尾祭」の閉会宣言
会場は温かい拍手に包まれました。

々の練習の成果が発揮されていてすごく印象に残りました。特に印象に残ったのがダンス部です。理由は迫力のある力強い動きに圧倒されたからです。

模擬店ではパンケーキやパフェが出店されている中、私たちのクラスは「厚揚げ豆腐」というインパクトの強い食べ物を出しました。最初は売れるかどうか不安でしたが、結果的に予想以上にたくさんの方が買ってくれて完売させることができたので、すごくうれしかったです。次回の文化祭でも今回のようにみんなで協力して模擬店を盛り上げたり、ステージに出る人を応援したりして楽しい思い出を増やしたいと思います。



「もっと楽しくする来年の平尾祭」 2年A組 大川 義騎

今年の平尾祭で、僕はクラスみんなで取り組んだ模擬店がすごく楽しかったと思います。また展示では、友だちの作品やいろんな人の作品を見ることができ、あの人すごいとかこの人もすごいとか思いました。

ステージ発表のスマブラ王者決定戦では、自分がやっていたところと違って分からないキャラクターがちょこちょこいて、今のスマブラってこうなっているんだと思いました。会場がめっちゃくちゃ盛り上がって、自分も野球などのスポーツの試合を見ているような気分になってすごく楽しませてもらいました。今年の平尾祭は楽しかったので、来年の平尾祭がもっと楽しくなるように頑張りたいと思います。



サプライズ企画
「宮崎牛」を準備
してくださった
役員の方々と調理
する食堂チーム



「食の祭典 平尾祭」二日目10月12日(土)、ステージ発表もいよいよフィナーレ。生徒の皆さんの顔には達成感があふれ、会場は温かな拍手に包まれて閉幕しました。ステージ発表の前に行われた模擬店二日目には、サプライズ企画「宮崎牛」が登場し、模擬店会場の雰囲気も一気に盛り上がりました。平尾祭最終号では、生徒の感想文と模擬店二日目の様子を中心にお届けします。

「次回も楽しい思い出を増やしたい」

1年C組 Y. R

私は入学して初めての文化祭だったので、当日までずっとワクワクしていました。平尾祭のステージでは各部活動の発表があり、日



平尾祭模擬店二日目に向け学食でポテトフライを準備されるPTAの皆さん



事務局の皆さんと受付・当日券販売



「宮崎牛」の前に長蛇の列



「宮崎牛」を堪能する生徒の皆さん

「緊張を忘れるほど集中できたダンス」 1年C組 前田 楓

僕は高校初めての文化祭で楽しみという気持ちがあるのはもちろんだったのですが、同時にダンス部としてみんなの前で踊るといふことへの不安と緊張の気持ちもありました。部活も毎日練習が始まって、練習をするたびに自分が全校生徒の前で踊るんだという実感がしだいに湧いてきました。

そしてついに来た当日、実際にステージの上に立つ時まではすごく緊張しましたが、いざ踊ってみると緊張を忘れるほどダンスに集中することができました。ダンスが終わった後、周りの友だちがたくさん褒めてくれて頑張ってたよ良かったなと思いました。

二日間の文化祭があって色々なステージが見れて、また模擬店の接客などもとっても楽しかったです。僕たちのクラスが考えた「厚揚げ豆腐」をたくさんの方が買ってくれたのも嬉しかったです。来年の文化祭が今回のおかげでより楽しみになりました。



「次もたくさんいい思い出を作りたい」 1年D組 木田 匠

平尾祭では、仲間と協力できてとても楽しかったです。模擬店を開く前はしっかりと営業できるのか不安だったけど、YさんやIさん、Oさん、Nさんが手伝ってくれたおかげで無事に文化祭を終えることができました。一か月前、クラスのみんなでバナナホットケーキを作ったときはこげて失敗したけど、本番にはみんな上手にできるようになっていました。次の文化祭もたくさんいい思い出を作ろうと思います。



「来年は前売り券を買う！」 1年D組 Iさん

平尾祭一日目、僕は模擬店の前売り券を買っていませんでした。今回、そのことをとても後悔したので、二年生では前売り券を事前に頼もうと思いました。

二日目、自分のクラスの「バナナホットケーキ」を売りました。忙しくて食べ物の方も忘れて2時間があったという間でした。でも友だちと一緒にいる時間を長く過ごせて、とてもよい思い出ができました。



フリーマーケット



二日目模擬店の様子



1C「厚揚げ豆腐のステーキ」



1D「バナナホットケーキ」